

Infractions aux lois des spiritueux.—Jusqu'à la première guerre mondiale les spiritueux étaient vendus par des hôtels et des magasins soumis à certaines conditions spécifiées par la loi. Les infractions aux lois sur les spiritueux étaient généralement des infractions aux conditions régissant la vente. Pendant la guerre, la prohibition a été établie dans presque tout le pays, mais plus récemment la tendance est plutôt de placer la vente des liqueurs alcooliques sous le contrôle immédiat des gouvernements provinciaux qui, au moyen de commissions voyant à la vente, en retirent des revenus (voir p. 572). Huit des neuf provinces ont maintenant leurs commissions des spiritueux et l'Île du Prince-Édouard reste la seule province prohibitionniste. En 1929, les condamnations pour infractions aux lois sur les spiritueux ont atteint leur maximum, à savoir 19,327, mais elles ont baissé à 12,946 en 1940.

16.—Condamnations pour infractions aux lois des spiritueux, par province, années terminées le 30 sept. 1921-40

NOTA.—Pour les chiffres de 1900-20, voir p. 1034 de l'Annuaire de 1933.

Année	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta	C.B.	Yukon	T.N.-O.	Canada
	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.
1921.....	44	362	419	1,384	4,938	427	583	907	1,394	2	} 1	10,460
1922.....	28	267	366	954	3,246	392	708	1,043	1,503	12		8,519
1923.....	39	264	364	1,724	3,958	542	997	990	1,196	14		10,088
1924.....	29	293	375	1,549	4,678	425	966	817	1,286	4		10,449
1925.....	51	235	319	1,919	5,047	512	1,078	758	1,699	9		9
1926.....	53	499	393	2,104	6,362	786	1,231	737	1,345	2	Nil	13,512
1927.....	66	610	271	2,025	5,260	627	1,245	814	1,186	13	"	12,477
1928.....	69	688	478	2,096	7,812	598	1,174	944	1,350	22	32	15,263
1929.....	81	804	486	3,392	9,034	1,399	1,542	1,017	1,556	8	8	19,327
1930.....	98	532	469	3,043	8,995	1,180	1,392	970	1,432	14	7	18,132
1931.....	52	588	541	2,956	8,044	1,144	1,042	888	907	13	10	16,185
1932.....	50	353	489	2,379	6,057	900	629	557	790	14	8	12,226
1933.....	52	586	559	1,755	5,067	708	553	410	782	13	4	10,489
1934.....	80	750	622	2,325	4,324	826	543	452	820	3	9	10,754
1935.....	79	699	567	1,776	3,225	792	506	472	692	8	10	8,826
1936.....	37	698	610	1,252	4,185	940	570	784	965	24	8	10,073
1937.....	166	706	596	1,376	4,788	849	734	1,018	874	28	7	11,142
1938.....	333	794	487	1,837	5,873	886	606	810	793	16	7	12,442
1939.....	230	1,181	619	2,423	5,144	1,052	593	913	1,307	24	27	13,513
1940.....	215	1,149	379	2,102	5,372	997	927	831	903	37	34	12,946

¹ Voir renvoi du tableau 15, p. 929.

Infractions aux règlements de la circulation.—Les condamnations pour infractions aux règlements de la circulation (tableau 17), qui n'étaient que de 185 pour tout le Canada au commencement du siècle, sont devenues beaucoup plus nombreuses avec la vulgarisation de l'automobile et sont le plus fort élément des délits non criminels. Les condamnations de ce genre représentent, en 1940, 68.3 p.c. du total des 456,109 (voir tableau 14) condamnations pour délits non criminels.